



SIN INVITADOS ESPECIALES

AMLO encabeza desfile solo con su gabinete

ALFREDO FUENTES Y ROXANA GONZÁLEZ

Es la primera vez que los presidentes del Congreso y de la Suprema Corte no son invitados a los festejos

El presidente Andrés Manuel López Obrador presidió el desfile cívico-militar en conmemoración del 213 aniversario del inicio de la lucha por la Independencia de México sin representantes de los poderes Legislativo y Judicial, ni invitados especiales.

Acompañado por su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, y su gabinete, el Presidente cumplió lo que dijo en la semana, de que la ceremonia sería austera y sin la presencia de los representantes del Poder Judicial debido a las diferencias que mantiene con los ministros de la



CORTESÍA: SEDENA

Suprema Corte. Esta fue la primera vez en su sexenio que los presidentes del Congreso de la Unión y de la Suprema Corte no acudieron a las ceremonias oficiales por las Fiestas Patrias. Por ejemplo, entre

2019 y 2022, el ministro Arturo Zaldívar, en su calidad de presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del CJF, fue un invitado regular.

Del mismo modo, los presidentes de la

Cámara de Diputados y del Senado habían acudido sin falta en el actual sexenio, sin importar que fueran de oposición, como el caso de las diputadas Laura Rojas del PAN, Dulce María Sauri del PRI y Santiago Creel, también del PAN.

En el desfile de ayer destacó la presencia de una delegación del Ejército ruso, lo que fue criticado por la embajadora de Ucrania en México, Oksana Dramaretska, quien cuestionó la política de neutralidad del Gobierno de López Obrador.

“El desfile cívico militar en CdMx, mancillado por la participación de un regimiento ruso: sus botas y manos de criminales de guerra están manchadas de sangre. ¿Cómo es coherente, señor López Obrador, su política de neutralidad y su condena de la agresión contra mi país?”, escribió la diplomática ucraniana en la red social X.

El mensaje de Dramaretska fue difundido minutos después de que la embajada de Rusia agradeciera, también a través de un mensaje en redes sociales, la participación de elementos del 154 Regimiento Preobrazhensky en el desfile del Zócalo.

“El Regimiento Preobrazhensky es una de las formaciones más famosas del ejército ruso. Fue creado en 1891 bajo el reinado de Pedro el Grande. Es un honor participar en un evento tan importante para el pueblo mexicano. ¡Viva la amistad entre México y Rusia! ¡Viva México!”, escribió la sede diplomática.

CRITICA

LA PRESENCIA de una delegación del ejército ruso generó críticas al gobierno mexicano por parte de la embajadora de Ucrania

El contingente de Rusia a su paso por el Zócalo de la Ciudad de México